

En la localidad toledana de Oropesa

77 millones para los dos acertantes de la Loto

Manuel Urbano, 30 años, soltero, cocinero y Carmen Torres, 38 años, jefa de recepción, ambos trabajadores del Parador Nacional de Oropesa, han sido agraciados con 77 millones en el último concurso de la Lotería Primitiva.

Ambos acertantes compartían un boleto en el cual realizaron tres apuestas, que corresponden a 150 pesetas. Manuel Urbano nació en Córdoba y se trasladó a Oropesa cuando empezó a trabajar de cocinero en el Parador Nacional de la mencionada localidad. Por su parte Carmen Torres si es natural de esta localidad.

Por otro lado los afortunados

se enteraron de la feliz noticia cuando en la mañana de ayer se les comunicó desde la administración de dicho municipio de su suerte.

Según comentó un compañero de trabajo a EL DIA DE TOLEDO los agraciados no cabían en su gozo y el día de ayer transcurrió entre celebraciones y felicitaciones de todos los compañeros.

Asimismo fuentes de la Delegación de Apuestas Deportivas nos dijeron que Toledo es una de las provincias que más acertantes de la Lotería Primitiva tiene. Y que esta es la cuarta vez que unos toledanos

se llevan un premio tan voluminoso por haber conseguido un boleto de seis aciertos.

En esta semana se han gastado en toda la provincia una cifra aproximada de 27 millones de pesetas. Sin embargo esta cantidad suele aumentar cuando hay bote. Las poblaciones que más dinero se gastan en este juego son las que tienen mayor volumen de habitantes, como Quintanar de la Orden, Toledo, Talavera, Torrijos, Consuegra, y Villacañas, entre otras.

Por último hay que resaltar que desde que se implantó este juego, en el año 85, hasta hoy, los toledanos se han gastado una media semanal de 25 millones de pesetas.

VILLACAÑAS

Organizada por la Asociación Cultural «Pea El Peto»

Tradicional fiesta de la matanza

Tello Manzanero

Corresponsal

La Asociación Recreativa Cultural «Peña El Peto» va a celebrar durante este fin de semana la tradicional fiesta de la matanza. Desde hace unos años los dirigentes de la mencionada Peña se propusieron recuperar la tradición de una fiesta, que hace años constituía, en la mayoría de las familias castellano-manchegas, una verdadera fiesta donde se fortalecían los vínculos familiares y la amistad, y era ocasión propicia para la cita con los miembros de la familia que por alguna circunstancia se encontraban alejados del hogar.

Además era una fiesta participativa donde casi todos los miembros de la familia, junto con otros invitados, participaban en la liturgia que se seguía en la celebración

de la matanza, desde sus vísperas, hasta la elaboración de las morcillas y chorizos.

La industrialización, un mejor nivel de vida de la mayoría de las familias, junto con la adquisición o remodelación de viviendas, poco o nada apta para la cría y cuidado de animales, han sido, entre otros, factores que han ido eliminando las matanzas familiares y los usos y costumbres que giraban en torno a ella.

La «Peña El Peto» y su fiesta de la matanza ha desempolvado esos ritos populares y se esfuerza para que, al menos, un día y una asociación, compuesta por casi cuatrocientas personas, con el sacrificio de dos cerdos, sea una verdadera fiesta participativa.

Las calderas para hervir el agua, montar y cocer las cebollas para las morcillas, las artesas, la

mesa para el sacrificio del cerdo, y demás utensilios, todo está ya preparado para el comienzo de la fiesta.

Dos matarifes, miembros de la citada entidad, serán los encargados de dar muerte a los cerdos. Todo se hará según manda la tradición y cada cual en su puesto.

Los niños corretearán y realizarán diversos juegos. El domingo es la jornada del gran festín. La carne de los dos cerdos servirá de alimento a propios y extraños. Todo se consumirá, a excepción de los cuatro jamones que se salarán y se conservarán para las fiestas de la feria del próximo año, allá por agosto.

El domingo habrá pregón de la matanza y se elegirá a la nueva reina de la matanza 1987. Según nos han informado miembros de la organización el gobernador civil, Pedro Valdecantos, participarán de esta fiesta.

ILLESCAS

Aprobado por la corporación municipal

Nuevas tarifas fiscales

El pleno de la corporación municipal de este Ayuntamiento ha aprobado la modificación de varias ordenanzas fiscales, cuyos expedientes se encuentran expuestos al público para que los afectados por las mismas efectúen las oportunas reclamaciones.

Las ordenanzas modificadas hacen referencia, entre otras, al desague de canalones, ocupación de terrenos de uso público con

mercancías, materiales de construcción y escombros, la entrada de vehículos a través de las aceras y reserva de aparcamiento, así como para la ocupación de terrenos de uso público por mesas y sillas.

Por otro lado dichas modificaciones también corresponden a las licencias y autorizaciones administrativas y las tasas por expedición de documentos.

También se reformarán las licencias urbanísticas, así como las tasas por alcantarillado, recogida de basuras, suministro de agua, arbitrios sobre perros, licencias de apertura de establecimientos, impuestos sobre circulación de vehículos de tracción mecánica, y tributos no fiscales sobre comercios, industrias de instalaciones, así como un incremento en el valor de los terrenos.

No hubo secuestro

La desaparecida de Torrijos, hallada con su tío

Elvira Fernández, la joven de 18 años que desapareció el pasado lunes de su domicilio, en la localidad toledana de Torrijos, fue encontrada por su padre la pasada madrugada en Santa Elena (Jaen), con su tío Victoriano González Serrano, de 24 años y con antecedentes penales.

Los familiares de Elvira sospecharon, en un primer momento, que había sido secuestrada por su tío, ya que éste realizó una llamada al domici-

lio de la joven el mismo día de su desaparición, y dijo que se encontraba en Salamanca con ella.

Sin embargo fuentes de la Guardia Civil negaron tal posibilidad, afirmando que Elvira Fernández abandonó voluntariamente su casa. El padre de la fugada dijo no querer declarar cómo encontró a su hija por el bien de ella.

Según familiares de Elvira afirmaron que Victoriano González pudo abandonar el pueblo con la joven por venganza hacia el padre.

GUADAMUR

Ha comenzado a repartirse el primer número

Aparece el Boletín Informativo Municipal

Juan-Ignacio González Hornillos

Ha empezado a distribuirse el primer número del Boletín Informativo Municipal que pretende, según palabras del alcalde Rodrigo Gutiérrez, «ser un vehículo de comunicación ágil y dinámico entre el pueblo y su Ayuntamiento».

En este primer número, y después de una presentación por parte del alcalde de la localidad, se nos da al vecindario una serie de noticias de las comisiones, destacando el área de urbanismo y medio ambiente y el de sanidad y consumo, anunciándose que está a punto de finalizar la construcción del nuevo depósito de agua, que entrará en funcionamiento el próximo mes de junio, así como la instalación de una nueva depuradora de agua potable.

En cuanto a otros temas se ha-

bla de la recogida de basuras y su eliminación, tema éste preocupante para el vecindario, ya que el actual vertedero está saturado y se piensa en su cierre, estando en estudio mancomunar este servicio con otros municipios para el traslado de basuras a una planta de tratamiento.

También se habla de la pavimentación de distintas calles, construcción de vestuarios en el campo de fútbol y arreglo del cuartel de la Guardia Civil.

Posteriormente hay dos informes de las comisiones de juventud y deporte y cultura y asuntos sociales, en las que se notifica de lo ya realizado y de los proyectos a realizar a corto y medio plazo.

Saludamos esta iniciativa de la corporación municipal y esperamos que se nos siga informando con prontitud y exactitud de todos los temas que interesan al pueblo.

En Corral de Almaguer

Problemas de la localidad, a estudio

En la localidad toledana de Corral de Almaguer ha tenido lugar un acto informativo dirigido a los empresarios a cargo del personal técnico de la Federación Empresarial toledana.

Los asistentes al mismo mostraron su malestar por los diversos fallos producidos en las comunicaciones generadas en virtud de las subvenciones que concede la administración.

Asimismo también suscitó polémica la falta de ayudas que reciben las empresas que llevan tiempo funcionando, en relación a

la nueva creación, produciéndose en este caso, un cierto agravio comparativo cuando las primeras tienen que soportar mayores cargas sociales.

También se vertieron críticas sobre el elevado coste de la Seguridad Social para las empresas, pidiéndose su reducción como un elemento más de fortalecimiento de la actividad económica y creación de puestos de trabajo.

Por su parte los técnicos de la Federación Empresarial trataron temas de contratación, financiación para las PYMES y las subvenciones para empresas.